
Вопросы, заданные работниками ПАО ААК «ПРОГРЕСС» 

 Главе Арсеньевского городского округа А.В.Ковалю 24 июля 2017 года 

 
№ 

п/п 

Вопрос Ответ Автор вопроса 

Дороги 

 

1 Когда начнется ремонт дорог? Ремонт дорожного полотна начат в марте 2017 года 

(ремонт с применением «холодного асфальта» и проливка 

швов). Ямочный ремонт осуществлен в июне по ул. 

Новикова, 9 Мая, Ленинская, пр. Гостиный, Ломоносова, 

Жуковского. Закончится ремонт дорог до 30.10.2017. 

 

 

- 

2 Когда планируется ремонт дорог по всему 

городу, не ямочный, не путем заливки смолы, 

который не помогает? 

цех №206 

3 Почему несвоевременно проводится ремонт 

центральных дорог? 

Не позволяют природные условия (частые дожди). 

Длительность процедуры по определению подрядных 

организаций и распределения субсидий из бюджета 

Приморского края. 

коллектив 

инструментального 

отдела  

4 Когда и кто будет отвечать за качество 

выполнения работ по ремонту дорог? Даже 

после ямочного ремонта едешь по бугристой 

дороге, только что без ям, дожили до того, что 

грейдируют положенный 2 года назад 

«асфальт», по которому невозможно ездить 

(район почты по пер.Ирьянова). 

В случае выявления нарушений по ремонту дорожного 

полотна подрядной организации на основании 

гарантийного срока предъявляется претензия на 

устранение выявленных дефектов. Обращений по ремонту 

асфальтового покрытия и о грейдировании на данном 

участке не поступали. Будет проведено обследование, и 

включено в план работ на 2019 год. 

 

5 Дороги в городе в ужасном состоянии, вроде 

бы и делают ямочный ремонт, но его не 

хватает и на месяц или вскрывается эта же яма 

или  рядом появляется новая. Когда будет 

качественный ремонт дорог? 

Качественный ремонт дорог проводится постоянно, в 

связи с тем, что на протяжении нескольких лет на 

территории города проводятся многочисленные стройки 

из-за движения большегрузного транспорта 

асфальтобетонное покрытие быстро изнашивается.      

цех №134 

6 Когда отремонтируют и облагородят 

пр.Горького?  

Ремонт дорожного полотна по пр. Горького (от ул. 

Калининская до ул. Островского) будет отремонтирована 

до 30.09.2017 г. (2 слоя асфальта 6 и 4 см., установка 

бордюрного камня, ливневая канализация). 

отдел №529 

 цех№109 



№ 

п/п 

Вопрос Ответ Автор вопроса 

Благоустройство аллеи планируется провести в течение 

2018 года. 

 

7 Дорогу до «горнолыжки» обещали 

отремонтировать в 2017 году. Можно ли 

надеяться, что это произойдет? 

На основании ответа Департамента транспорта и 

дорожного хозяйства Приморского края дорогу по ул. 

Советская на протяжении 5,1 км отремонтируют до 30 

ноября 2017 года 

отдел №516 

 отдел №514  

цех №206  

 цех №223 

 

8 Когда будет отремонтирована дорога на дачи 

«Салют», «Смена» и к сопке «Обзорная»? 

Дорога на «Салют» - это ужас. На дачи люди 

не могут уехать, т.к. ходит один автобус. 

Микроавтобусы не ходят – плохая дорога. 

Дорога по ул. Советская от ул. Стахановская на 

протяжении 5,1 км находится в собственности 

Приморского края. До 30.11.2017 года Департамент 

транспорта и дорожного хозяйства планирует провести 

асфальтирование данного участка дороги. МКП АГО 

«Чистый город» провидит грейдирование  гравиного 

участка дороги.  

 

цех№109 

 цех №134 

9 Ремонт дороги по маршруту №2 Капитальный ремонт дорожного полотна по следованию 

муниципального маршрута № 2 «Приморская – Гортоп» 

требует значительных затрат, в 2016 году проведен 

ямочный ремонт по ул. Новикова (от ул. Калининская до 

ул. Ленинская), так же МКП АГО «Чистый город» 

грейдирует гравийные участки дороги по ул. Камышовая, 

ул. Смирнова. 

- 

10 Почему местные депутаты не следят за 

грейдированием дорог в частном секторе, есть 

ли график ремонта?  

Грейдирование дорог частного сектора осуществляются 

МКП АГО «Чистый город» на основании обращений 

граждан и на основании технического задания   

коллектив 

инструментального 

отдела  

11 Когда будет отремонтирован, согласно 

строительным нормам, перекресток 

ул.Жуковского – ул.Калининской в районе 

бывшего магазина «Рассвет» по обеим 

сторонам ул.Жуковского? Реки и лужи во 

время дождей препятствуют свободному 

До 15.10.2017 будет проведен ремонт данного 

перекрестка. В случае предоставления в 2018 году 

дополнительных мер поддержки по направлению «Ремонт 

основной (центральной) автомобильной дороги общего 

пользования местного значения ул. Жуковского», будут 

проведены работы по ремонту тротуаров по ул. 

отдел №514 



№ 

п/п 

Вопрос Ответ Автор вопроса 

передвижению  пешеходов в этом районе. Жуковского согласно строительным нормам с целью 

отвода воды. 

12 Прошу рассмотреть возможность грейдировать 

грунтовые части маршрутов дачных автобусов 

№105 и №106 (1-й и 3-й повороты за 

с.Таежка). 

Пассажирами на этих маршрутах в основном 

являются пожилые жители г.Арсеньева, а 

состояние указанных дорог очень плачевное 

 

Данные дороги расположены на территории Анучинского 

муниципального района, администрация Арсеньевского 

городского округа не имеет полномочий на выполнение 

работ на этой территории.    

Заезды и дороги на территориях дачных обществ 

находятся в ведении данных обществ, соответственно, 

содержание дорог должны осуществлять собственники и 

арендаторы дачных участков, расположенных на 

территории обществ. 

А.Ф.Филимонов, 

проживающий по 

адресу: ул.Сазыкина, 

2/1, кв.55 

13 Кто должен ремонтировать проезд по переулку 

Ирьянова от ул.Новикова до магазина «Центр 

распродаж»? И когда планируется этот 

ремонт? 

В связи с тем, что на данном участке дорожного полотна 

осуществляет движение транспорт ПАО ААК 

«ПРОГРЕСС», перевозящий тяжеловесные грузы, 

дорожное полотно пришло в ненадлежащий вид.  

Администрация городского округа направила обращение 

руководству  ПАО ААК «ПРОГРЕСС» о принятии 

участия в ремонте дороги по ул. Новикова. 

цех №206 

14. ДК «ПРОГРЕСС» -часто посещаемое 

горожанами и гостями города место. К нему 

есть 2 подъездных пути, и ни один не 

находится в ненадлежащем состоянии.    

В 2017 году будет проведен ремонт заезда на парковку со 

стороны ул. Жуковского, на 2018 год планируется 

провести асфальтирование заезда со стороны                                     

ул. Калининская 

цех №206 

 

 

 

15.  Когда отремонтируют дорогу по ул. Новикова 

от завода «Прогресс» до ж/д линии? По этой 

улице ездят тяжелые грузовые машины, дорогу 

разбили. 

Капитальный ремонт данного участка дорожного полотна 

планируется провести в 2019 году. 

гр.Брянская  

цех №221 

16. Просим произвести ремонт дороги по 

ул.Станционной, т.к. он не был доделан до 

конца 

Запланирован ремонт дороги на 2018 год  

 

 

 

17 Начало улицы Приморская давно не 

ремонтировалась, от асфальта остались лишь 

В 2017 – 2018 год в план ремонта работ улицы 

.Приморской входит подсыпка и грейдирование дороги. 

 



№ 

п/п 

Вопрос Ответ Автор вопроса 

небольшие полоски по центру улицы. Когда 

будет ремонт улицы? 

 Когда по адресу по ул.Октябрьская 98/1 будут 

благоустроены дороги и тротуары. Построили 

новый дом и ничего не восстановили. 

 

Ремонт данной придомовой территории запланирован на 

2018 год.   

цех №108 

Придомовые территории, внутриквартальные проезды, тротуары, мосты 

 

1. Будут ли ремонтироваться внутридворовые 

дороги, в частности, район Пенсионного фонда 

(ул. Жуковского д.57)? Невозможно ни пройти, 

ни проехать. 

В 2017 году будет осуществляться ремонт придомовых 

территорий и подъездов к ним, подъезд к Пенсионному 

фонду планируется включить в план ремонта на 2019 год.   

- 

2. Когда сделают пешеходный переход на 

проезде Гостиный, в связи с увеличением 

потока машин? 

В соответствии с п. 13.1 Правил дорожного движения, 

утвержденных Постановлением Совета министров 

Правительства Российской Федерации № 1090 от 

23.10.2016 при повороте направо или налево водитель 

обязан уступить дорогу пешеходам и велосипедистам, 

пересекающим проезжую часть дороги, на которую он 

поворачивает. Исходя из вышеизложенного, пешеходы 

могут переходить проезжую часть на пересечениях 

тротуаров по ул. Калининская и ул. Ленинская с пер. 

Гостиный. Вопрос по установке дополнительного 

пешеходного перехода на пр. Гостиный не 

рассматривался. 

отдел №512 

3.  На проезде к гостинице «Таежная» со стороны 

домов по ул.Калининской, д.11-ул.Ленинской, 

д.12 образовались ямы. Есть вероятность 

обрушения арок. 

До 30.09.2017 планируется провести частичный ремонт 

данного участка придомовой территории. 

- 

4. Ужасные дороги во дворе, много лет не было 

ремонта (ул.25 лет Арсеньеву д.25). 

Планируется ли в этом году асфальтирование 

двора? 

Данная придомовая территория стоит в плане проведения 

работ на 2018 год 

 цех №134 

отдел №514 



№ 

п/п 

Вопрос Ответ Автор вопроса 

5. Когда будет производится ремонт дворовых 

дорог? 

На 2017 год запланирован ремонт придомовых 

территорий и заездов к ним (24 придомовых территории). 

Ремонт будет проводиться после заключения контракта, 

ориентировочно с середины августа до 10 октября. 

гр.Иванова  

(цех №223) 

6. Сделали магазин «Санвей» по ул. Калининской 

между домами 9 и 11. Засыпали рядом с 

магазином камни. Очень неудобно ходить. 

Хотелось бы, чтобы данную территорию 

заасфальтировали. 

Предпринимателю направлено обращение о проведении 

работ по благоустройству данной территории 

 

 

 

 

 

- 

7. Ремонт тротуара вдоль ул.9 Мая, 

ул.Новикова, пер.Ирьянова 

В 2016 году был проведен ремонт тротуаров по ул. 25 лет 

Арсеньеву,        ул. Жуковского (от ул. 25 лет Арсеньеву 

до пер. Пархоменко) по ул. Октябрьская (нечетная 

сторона от ул. Жуковского до ул. Ломоносова). На 2017 

ул. Октябрьская (от ул. Ломоносова до ул. Мира), на 2018 

планируется ул. Октябрьская (от ул. Мира до ул. 

Жуковского). 

Ремонт всех тротуаров выполнить в один год невозможно, 

но ежегодно с 2019 года будут включаться в план работ 

данные объекты. 

- 

8 Будет ли реконструкция тротуара, ведущая с 

переулка Ирьянова в город вдоль ул.Новикова 

до пересечения с ул. Калининская? Как 

пройдет дождь, по ним невозможно ходить, 

только в резиновых сапогах или обходить по 

проезжей части, что создает опасность для 

жизни и здоровья граждан. Также там 

нерадивые водители транспортных средств 

устраивают стихийную парковку на тротуаре 

на противоположной стороне по той же улице 

Новикова. Люди ходят по проезжей части. 

отдел №514 

9 Тротуары в городе все в безобразном 

состоянии. Есть ли возможность у городской 

власти благоустроить дорожки (тротуары).       

Когда планируется ремонт тротуаров? Если их 

нет, почему полиция выписывает штрафы 

пешеходам? 

коллектив 

инструментального 

отдела 

 цех № 206  

цех № 134 

10 Проход к мосту через речку от завода к дворцу 

«Прогресс» никто не ремонтирует. Когда 

планируется ремонт моста через бассейн? 

Вопрос принят и будет проработан для принятия решения 

по отводу воды 

В рамках приоритетных проектов «Формирование 

гр.Брянская 

(цех № 221)  

цех № 134 



№ 

п/п 

Вопрос Ответ Автор вопроса 

Тротуар к мосту через р.Дачную сделан так, 

что в дождь по нему нельзя пройти, т.к. нет 

стока. Люди поднимаются на бордюр и 

рискуют попасть под проезжающие мимо 

машины. 

комфортной городской среды» и «Парки малых городов» 

планируется провести работы по ремонту парка «Восток», 

в том числе обустройство набережной зоны и 

капитальный ремонт шлюзов и мостового перехода через 

р. Дачная. Ориентировочно срок выполнения работ – 2020 

год. 

цех № 516 

 

 

 

 

 

 

11 Между домами по ул.Ломоносова д.70 и 

Ломоносова д.80 проходит дорога к д/с №26, 

невозможно ни проехать ни пройти – 

сплошные ямы. 

Планируется включить в план работ на 2019 год. цех №134 

12. Планируется ли в этом году ремонт тротуара 

по ул.Ленинская от здания суда? 

В 2017 году не планируется проведение ремонта тротуара 

по ул. Ленинская от здания суда 

цех №1  

 

Транспорт 
 

1. Почему на перекрестке улиц Калининская и 

Ломоносова выключают рано светофор? После 

20:00 поток машин и людей периодически 

создает аварийную ситуацию. 

На основании обращений граждан о нарушении тишины и 

покоя, время работы светофора было переведено на 20:00. 

отдел №512 

2. Многие горожане знают проблему проезда на 

дачном маршруте №11а, то автобус ломается 

(один единственный, ранее было 2 автобуса, и 

они были переполненные), то не уехать с 

последних остановок из-за недостаточного 

количества микроавтобусов (последний рейс 

от «Смены» в 20:07, и водители микроавтобуса 

отказываются выезжать, потому что у них 

заканчивается рабочий день. Убедительно 

просим наладить проезд по этому маршруту. 

На основании реестра по данному маршруту осуществляет 

движение 3 единицы техники: 2 больших автобуса, 1 

средний. На заседании комиссии по обеспечению 

безопасности дорожного движения руководитель ООИ 

«Вита» подтвердила наличие необходимого транспорта на 

маршруте и соблюдение графика движения транспорта. 

отдел №516 

3.  Организуют ли первый рейс автобуса с дач в 

7:00, который будет выходить с остановки 

«Смена» для людей ночующих на дачах, чтобы 

Внесение изменение в движение по данному 

муниципальному маршруту возможно на 2018 год, так как 

маршрут является сезонным. 

отдел №514 



№ 

п/п 

Вопрос Ответ Автор вопроса 

добраться к 8:00 на работу? 

4. Бывший мэр обещал установить светофор на 

перекрестке ул.Новикова и ул.Стахановская. 

Есть ли в проекте установка светофора? 

На основании обещаний департамента транспорта и 

дорожного хозяйства Приморского края установка 

светофора на данном перекрестке будет осуществлена в 

2017 году 

отдел №514  

цех №134 

5. Когда запустят а/маршрут, проходящий по 

ул.Новикова с «Интерната», обещанный ранее? 

Остановки есть, а автобус не ходит. 

После проведения мероприятий по обеспечению 

безопасности при перевозке пассажиров и багажа по ул. 

Новикова, т.е. после установки светофорного объекта на 

перекрестке с ул. Стахановская. Мероприятия по 

установке светофорного объекта на данном перекрестке 

выполняет Департамент транспорта и дорожного 

хозяйства Приморского края до 30.12.2017. 

цех №206 

отдел № 514 

 цех №134 

6. Нанесут ли разметку пешеходного перехода 

через ул.9 Мая – ул.Калининская? 

Согласно проекту организации безопасности дорожного 

движения в мае 2017 была нанесена разметка по ул. 

Калининская на перекрестке с ул. 9 Мая. Пешеходный 

переход через ул. 9 Мая на данном перекрестке с ул. 

Калининская не предусмотрен. 

 

 

 

- 

7. Восстановят ли светофор на перекрестке  

ул.9 Мая – ул.Калининская? 

Восстановление светофорного объекта на данном 

перекрестке нецелесообразно 

- 

8. Запретят ли движение междугородних 

автобусов по ул.Калининская, т.к. поворот 

закрытый и на участке от ул.9 Мая по 

ул.Пограничная отсутствует тротуар. 

На данном перекрестке установлены все необходимые 

дорожные знаки, 

обеспечивающие безопасность движения. Вопрос о 

запрете движения междугородних автобусов не 

рассматривался, по причине их малочисленного 

движения. 

- 

9. Просим произвести ремонт дороги по 

ул.Станционной, т.к. он не был доделан до 

конца 

Ремонт по ул. Станционная планируется провести в 2018 

году 

 

 

 

 

 

 

Благоустройство 



№ 

п/п 

Вопрос Ответ Автор вопроса 

 

1. Почему не скашивается трава на придомовых 

участках по ул.Калининской? 

Покос травы на дворовых территориях осуществляется 

управляющими компаниями, ТСЖ 

- 

2 Почему совершается своевременный покос 

травы на территориях, принадлежащих 

городу? Например- парк Аскольд 

Покос производится в соответствии с техническим 

заданием МКП «Чистый город». СРОКИ по покосу парка 

«Аскольд» - июль, сентябрь 

цех №206 

3 Практически перестали чистить бассейн. Когда 

спускают воду. Видишь залежи покрышек и 

другого мусора, а летом вода заиливается. 

Когда наладят периодичность чистки 

бассейна? 

Согласно техническому заданию МКП «Чистый город» 

производит очистку водной глади бассейна три раза в 

летний сезон 

отдел №516 

4 На пл.Славы трава выше тех деревьев, которые 

посадили в 2016 г. по инициативе партии 

«Единая Россия». Есть ли в городе лица, 

ответственные за состояние площади? Будут 

ли в этом году косить здесь траву? В прошлом 

году спилили все тополя, пни выкорчевывали, 

изуродовав при этом всю поверхность почвы. 

Говорили , что на месте тополей высадят 

новую аллею, посадят липу, либо что-то 

другое. Однако, кедры, что были высажены на 

субботнике, засохли, из нескольких сотен 

осталось пара-тройка десятков. Ежегодно 

деревья высаживают, а сколько из них 

выживает никто не следит, никто не поливает 

их и не ухаживает за ними после посадки. 

Уборка мусора и покос травы на площади «Славы» входит 

в техническое задание МКП «Чистый город» - покос три 

раза в сезон. Спилены перестойные и аварийные тополя, а 

молодым деревьям произведена омолаживающая обрезка 

крон. Посадка саженцы производится из расчета 5 к 1, так 

как приживаемость не может быть 100%. В текущем году 

высажены саженцы в парке «Аскольд» и на аллее 

депутатов, в техническое задание МКП «Чистый город» 

включен полив саженцев — 7 раз за сезон.  

отдел №516 

5 Территория МБУ ФСЦ «Полет» ранее была 

заасфальтирована и было место для отдыха 

горожан, сейчас остались только старые лавки. 

Данная территория будет благоустраиваться в 2 этапа. 1 

этап в данный момент проходит процедура выбора 

подрядной организации для проведения благоустройства 

сквера в честь 25-летия города Арсеньева 

(асфальтирование, в т.ч. парковки со стороны ул. 

Жуковского, бордюрный камень, освещение, лестничные 

- 
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марши, малые архитектурные формы). Срок выполнения 

работ -  20.09.2017. 2 этап — 2018 год: планируется 

асфальтирование территории перед зданием «Веселой 

арены», перед ОСК «Полет» и проезда до ул. 

Калининская. 

6 Когда обяжут организации, проводящие 

ремонт тепловых сетей и др. коммуникаций, 

восстанавливать покрытие после своих работ, 

приводящих к нарушению асфальтового 

покрытия на тротуарах и на придомовых 

территориях? 

Согласно п.п.4.4, 4.10 муниципального правового акта от 

01.06.2011 № 23-МПА «Положение о порядке 

производства земляных работ на территории АГО» 

организации обязаны восстановить благоустройство, в 

том числе дорожное и тротуарное покрытие. 

Администрация обязывает организации восстанавливать 

благоустройство. Ордер не закрывается, пока не 

выполнено полностью благоустройство территории. При 

нарушении сроков закрытия ордера информация подается 

в административную комиссию для составления 

протокола и привлечения к административной 

ответственности должностных лиц. 

цех № 206 

отдел № 514 

7 Когда в парке «Восток» планируется 

асфальтирование всех пешеходных дорожек? 

(см. п.5 «Строительство») 

В рамках приоритетного проекта «Формирование 

комфортной городской среды» в 2017 году будет 

заасфальтирована центральная аллея от входа со стороны 

ул. Калининская до круглой клумбы. В следующем году 

планируется продолжить работы. 

цех № 108 

8 Сейчас парк «Восток» весь перерыт, меняют 

трубы, после этого приведут парк в порядок? 

Заасфальтируют дорожки? 

Подрядная организация при закрытии ордера выполнит 

благоустройство, восстановление газонов. 

Асфальтирование дорожек будет выполнено в рамках 

приоритетного проекта «Формирование комфортной 

городской среды» 

цех № 134 

9 Когда наведут порядок в парке «Восток» в 

районе «крепостей»? 

Данная территория является частной собственностью. гр.Иванова  

(цех № 223) 

10 Будут ли проводиться работы по очистке 

(углублению) русла реки Дачная, протекающей 

по территории Арсеньевского городского 

Данный вид работ (территория бассейна) запланирован в 

рамках проекта «Парки малых городов» при условии 

согласования с  Приморским территориальным 
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округа? управлением Росрыболовства на 2019-2020 год 

11  Планируется ли оборудование отдыха в парке 

«Восток», в особенности зоны отдыха для 

детей (велодорожки. Дорожки для самокатов, 

скейтов). Сейчас дети вынуждены в качестве 

различных трамплинов для своих трюков на 

скейтах и велосипедах использовать 

современные памятники. Городской парк 

«Восток» - оазис нашего города стоит в руинах 

и запустении. Нет ни (общедоступных)  

качелей, ни песочниц и т.д. 

Данная территория является частной собственностью. коллектив 

инструментального 

отдела  

отдел № 514 

12 Планируется ли ремонт аттракционов в парке 

«Восток»? 

коллектив 

инструментального 

отдела 

13 Будут ли возмещать убытки от наводнения В соответствии с Федеральным законом от 21.12.1994  № 

68-ФЗ "О защите населения и территорий от 

чрезвычайных ситуаций природного и техногенного 

характера"  чрезвычайная ситуация - это обстановка на 

определенной территории, сложившаяся в результате 

аварии, опасного природного явления, катастрофы, 

стихийного или иного бедствия, которые могут повлечь 

или повлекли за собой человеческие жертвы, ущерб 

здоровью людей или окружающей среде, значительные 

материальные потери и нарушение условий 

жизнедеятельности людей. Ситуация, сложившаяся в 

городском округе в связи с сильным дождем, не 

соответствует критериям, при котором вводится режим 

чрезвычайной ситуации. 

Так как на территории городского округа режим 

чрезвычайной ситуации не вводился, разовая 

материальная помощь в связи с нанесенным ущербом и 

утратой урожая на придомовом земельном участке, 
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выделяемая из резервного фонда администрации, не 

может быть выплачена. 

 

Кладбище 

 

1. Когда городское кладбище приведут в 

цивильное состояние? 

В настоящее время соответствии с Федеральным законом 

от 05.04.2013  № 44-ФЗ определена подрядная 

организация. Подписан муниципальный контракт на 

содержание кладбища до конца 2017 года. 

цех № 108 

2. На старом кладбище нет дороги, такие ямы -  

что только пешком или по могилкам проезжать 

В рамках заключенного муниципального контракта будет 

произведен ремонт дорог (грейдирование) и подрядная 

организация должна вывезти 123 куб. м мусора 

цех № 108 

3. На старом кладбище стоят контейнера под 

мусор, но мусор не вывозится, на новом же 

контейнеров вообще нет, лежат горы мусора. 

цех № 108 

4. Из-за большого количества ям на новом 

кладбище затруднен проезд. 

цех № 108 

 

 

 

 

 

Коммунальное хозяйство 

 

1. Когда будет освещаться ночью проезд 

Гостинный? Фонари есть, но не горят вообще 

никогда. 

В связи с тем, что подземная линия электропередачи, 

соединяющая опоры уличного освещения по проезду 

Гостиный, пришла в негодность (срок эксплуатации – 

более 40 лет), администрация городского округа 

планирует в 2018 году восстановить освещение данного 

проезда. 

отдел № 512 

2. Между домами 9 и 11 по ул. Калининская нет 

детской площадки, в наличии старая ржавая 

горка и турник. Когда появится детская 

площадка? 

В соответствие со ст. 36 Жилищного кодекса РФ к 

общему имуществу собственников помещений 

многоквартирных домов относится и земельный участок с 

элементами благоустройства (в т.ч. и детская площадка). 

отдел № 512 
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Бремя содержания общего имущества ложится на 

собственников. Но установить новую детскую площадку 

за бюджетные  средства можно, приняв участие в 

программе «Формирование современной городской среды 

Арсеньевского городского округа», реализуемой на 

территории г. Арсеньева. С правилами участия в 

программе можно ознакомиться в каб. 216, 218 

управления жизнеобеспечения администрации городского 

округа. 

3. Прошу рассмотреть возможность обеспечить 

освещение между домами 9 и 11 по 

ул.Октябрьская. В темное время суток опасно 

возвращаться домой (на придворой площадке 

дома №11происходят драки и распитие 

спиртных напитков) 

Устройство освещения придомовой территории 

многоквартирных домов можно было выполнить в 2017 

году, участвуя в реализации подпрограммы 

«Формирование современной городской среды 

Арсеньевского городского округа». Список 

многоквартирных домов, которым будет предоставлена 

субсидия в 2017 году утвержден. Заявки об участии в 

указанной программе от собственников помещений 

многоквартирных домов № 9 и № 11 по ул. Октябрьская в 

администрацию Арсеньевского городского округа не 

поступали. 

Планируется разработка и утверждение региональных и 

муниципальных программ по благоустройству дворовых 

территорий на 2018-2020 годы. 

В случае утверждения данных программ информация о 

них будет размещена в средствах массовой информации и 

на официальном сайте администрации Арсеньевского 

городского округа. 

отдел № 512 

4. Прошу рассмотреть возможность капитального 

ремонта сетей холодного водоснабжения 

квартала «Интернат» для исключения 

попаданий загрязнений из-за скачков давления. 

В 2016 году выполнен капитальный ремонт 

водопроводной сети по  ул. Балабина протяженностью 1 

076,4 м, подключено энергосберегающее оборудование на 

насосной подкачивающей станции. Ремонт 

внутриквартальных сетей ведется при возникновении 

А.Ф.Филимонов, 

проживающий по 

адресу: ул.Сазыкина, 

2/1, кв.55 
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аварийных ситуаций. В 2017 году аварийные ситуации на 

сетях холодного водоснабжения квартала «Интернат» не 

возникали, гидравлический режим стабилизирован. 

5. Объясните, почему качество питьевой и 

горячей воды в городе такое низкое? 

Услугу по холодному водоснабжению на территории 

городского округа оказывает ООО «Кристалл». В качестве 

источника водоснабжения в Арсеньевском городском 

округе используется поверхностный водозабор – 

водохранилище реки Дачная. Водопроводные очистные 

сооружения на водохранилище р. Дачная являются 

объектом незавершенного строительства.  

Износ сетей водоснабжения в Арсеньевском городском 

округе составляет 90 %, соответственно при 

транспортировке воды по трубопроводам происходит ее 

вторичное загрязнение. В целях приведения качества 

питьевой воды в соответствие с установленными 

требованиями администрацией городского округа в 2016 

году проведена работа по капитальному ремонту участков 

водопроводной сети общей протяженностью 3,3 км. 

Кроме этого, в 2016 году разработан проект на 

реконструкцию водопроводных очистных сооружений на 

водохранилище реки Дачная. Стоимость работ на 

реализацию проекта составит 191,7 млн. руб. 

Реконструкция очистных сооружений предусмотрена в 

2017 – 2019 годы при поддержке краевого бюджета. 

Услугу по горячему водоснабжению на территории 

городского округа оказывает ООО «ТВС Арсеньев». Для 

нужд горячего водоснабжения используется вода, 

поставляемая ООО «Кристалл» из водохранилища на реке 

Дачная.  

Износ сетей теплоснабжения в Арсеньевском городском 

округе составляет 81 %, соответственно при 

транспортировке воды по трубопроводам происходит 

гр.Иванова (цех № 

223) 

 

 

 

 

 



№ 

п/п 

Вопрос Ответ Автор вопроса 

также ее загрязнение. 

В Арсеньевском городском округе теплоснабжение 

(горячее водоснабжение) осуществляется по открытой 

схеме: вода для нужд горячего водоснабжения поступает 

из тех же трубопроводов, из которых идет на нужды 

отопления, что в соответствии с Федеральным законом от 

27.07.2010 № 190-ФЗ «О теплоснабжении» запрещено. 

Кроме этого, с 1 января 2022 года прекращается 

использование централизованных открытых систем 

теплоснабжения (горячего водоснабжения) для нужд 

горячего водоснабжения, осуществляемого путем отбора 

теплоносителя на нужды горячего водоснабжения. В 

рамках мероприятий по улучшению качества горячего 

водоснабжения в межотопительный период ООО «ТВС 

Арсеньев» проводит промывку магистральных и 

квартальных тепловых сетей, управляющие компании и 

ТСЖ проводят промывку внутридомовых сетей отопления 

и горячего водоснабжения. 

 

 

 

                                                                                                            Строительство 

1. Почему нельзя сделать акцию для 

предпринимателей и организаций города по 

приведению городского парков в порядок? 

Акции по уборке территорий парков, по насаждению 

зеленых насаждений проводятся ежегодно в весенне-

осенний период. 

отдел № 529 

2. Когда начнется строительство Ледового 

дворца? 

На территории городского округа в парке «Восток» в 

текущем году запланировано начало строительства 

крытого тренировочного катка. Финансирование 

строительства будет обеспечиваться за счет средств 

бюджета Приморского края. В настоящее время проект 

находится на государственной экспертизе. 

 

отдел № 516 

 цех №134 
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3. На Комсомольской площади «заморожена» 

стройка неопределённого объекта. Каким 

образом разрешится судьба этой стройки? т.к. 

существует информация о незаконности его 

строительства   

Для какой цели строится новострой на 

Комсомольской площади? Какое назначение 

объекта и планируется ли дальнейшее 

благоустройство территории? 

На Комсомольской площади осуществляется 

строительство торгового центра  на основании 

разрешения на строительство № 25-025-669-2016 от 

06.05.2016г. Объект подконтролен  Госстройнадзору. 

Строительство осуществляется на законных основаниях. 

Проектом предусмотрено благоустройство  территории в 

границах отведенного земельного участка. Кроме того, в 

срок до 01 августа текущего года  будет выполнено 

благоустройство территории между кинотеатром 

«Космос» и гостиницей «Таежная». 

На Комсомольской площади осуществляется 

строительство торгового центра  на основании 

разрешения на строительство № 25-025-669-2016 от 

06.05.2016г. Объект подконтролен  Госстройнадзору.  

Строительство осуществляется на законных основаниях. 

Проектом предусмотрено благоустройство  территории в 

границах отведенного земельного участка. Кроме того, в 

срок до 01 августа текущего года  будет выполнено 

благоустройство территории между кинотеатром 

«Космос» и гостиницей «Таежная» 

 

отдел № 516 

 цех № 206  

цех № 109 гр.Иванова  

(цех № 223)  

цех № 134 

4 В начале строительства домов в районе 

«Интернат» по программе переселения из 

ветхого жилья, и в прессе, и на встречах с 

депутатами было обещано строительство 

пункта медицинской помощи с кабинетом 

врача общей практики, процедурным 

кабинетом, аптекой. Строительство завершено 

более полугода назад (кстати, очень красивый 

дом получился). Жители, особенно пожилые, с 

надеждой ждали окончания строительства. Но 

теперь везде усиленно толкуют, что будет в 

В феврале текущего года  здание пункта оказания первой 

медицинской помощи введено в эксплуатацию. 

Строительство  объекта осуществлялось за счет  средств 

коммерческой структуры. Соглашение с краевыми 

властями по использованию данного объекта под пункт 

оказания первой медицинской помощи  не подписано.  

Собственник здания обращался в администрацию 

городского округа по изменению разрешенного 

использования здания, администрация городского округа 

отказала по причине отсутствия  необходимых 

документов. 

отдел № 516 



№ 
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этом доме магазин. Прошу подтвердить или 

опровергнуть эти слухи 

5 Когда по адресу  ул.Октябрьская 98/1 будут 

благоустроены дороги и тротуары. Построили 

новый дом и ничего не восстановили. 

Ремонт данной придомовой территории запланирован на 

2018 год.   

цех № 108 

6 На каком основании требуют делать 

межевание участков, если на них уже 

оформлены приватизация и кадастровые 

паспорта? 

В случае если земельный участок поставлен на 

кадастровый учет без границ, рекомендуем границы 

земельного участка поставить на кадастровый учет в 

соответствии с требованиями Земельного 

законодательства. 

 

 

7 В городе нет развлекательных центров для 

детей. На Комсомольской площади строится 

«громада» для чего и что там будет? 

В строящемся торговом центре на Комсомольской 

площади  по проекту предусмотрены помещения для 

торговли, торгово-выставочный зал, административно-

бытовые  помещения 

- 

8 Когда планируется строить жилье для 

населения? 

На территории городского округа ведется строительство 

коммерческого жилья. В текущем году будут введены в 

эксплуатацию дома по ул.Олега Кошевого на 80 квартир и 

по ул.Баневура на 39 квартир. Строительство социального 

жилья в ближайшее время не планируется. 

гр.Иванова  

цех № 223 

 

9. На каком основании жилой сектор в районе 

улиц Стаханова, Лермонтова и Пушкинской 

был переведен без участия жителей этих улиц 

из жилого в ОД4. Жители данных улиц не 

принимали никакого участия в обсуждении 

данного вопроса. В данный момент для 

жителей не возможна ни перепланировка, ни 

строительство нового жилья на данной 

территории. 

Проект Муниципального правового акта Арсеньевского 

городского округа от 15.03.2013 года  № 30-МПА 

«Правила землепользования и застройки Арсеньевского 

городского округа» перед  принятием Думой 

Арсеньевского городского округа  в установленном 

законом порядке проходил процедуру публичных 

слушаний. Никаких предложений в части установления  

другой зоны вместо зоны ОД4 в районе ул.Стахановская, 

ул.Лермонтова, ул.Пушкинская в администрацию 

городского округа не поступало. Информация о 

назначении публичных слушаний и проект Правил были 

размещены в «Деловом Восходе»   №  37 (216) за декабрь 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



№ 
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2012 года и на официальном сайте администрации 

Арсеньевского городского округа. В  настоящее время, 

руководствуясь частью 12 статьи 34 Федерального закона 

от 23 июня 2014 года № 171-ФЗ «О внесении изменений в 

Земельный кодекс Российской Федерации и отдельные 

законодательные акты Российской Федерации», 

администрация городского округа  вносит  изменения в 

Правила.  

 

10 Как долго будет стоять сгоревший КПП 

ГИБДД на въезде в город? 

Собственник земельного участка ООО «Бренда» на въезде 

в город    планирует  строительство АЗС. 

Административная комиссия неоднократно составляла 

протоколы на ООО «Бренда»  об административном 

правонарушении в сфере благоустройства. 

цех  

№ 109 

 

 

 

 

 

         

 

  

 

                                                                                                             Жилье 

 

1. Прошу уточнить и внести изменения в 

программу по обеспечению жильем молодых 

семей. Если у семьи есть частный дом, 

который нуждается в ремонте или молодая 

семья приобрела дом в плохом состоянии и 

требуется стройка. Мы не можем рассчитывать 

на субсидию от государства и города, т.к. 

фактически имеем жил.площадь, а то что она в 

плохом состоянии и нужны средства для 

ремонта никого уже не интересует. Прошу 

Правила использования субсидии, утвержденными 

участниками программы «Обеспечение жильем  молодых 

семей», устанавливаются Правительством Российской 

Федерации. 

Согласно п.2 «Правил предоставления молодым семьям 

социальных выплат на приобретение (строительство) 

жилья и их использования» (в ред. Постановлений 

Правительства РФ от 14.07.2011 N 575, от 06.10.2011 N 

825) 

Согласно п.38 Правил социальную выплату можно 

отдел № 512 
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разобраться. использовать для приобретения у любых физических и 

(или) юридических лиц жилого помещения как на 

первичном, так и на вторичном рынках жилья или для 

строительства жилого дома, отвечающих требованиям, 

установленным статьями 15 и 16 Жилищного кодекса 

Российской Федерации, благоустроенных применительно 

к условиям населенного пункта, в котором приобретается 

(строится) жилое помещение для постоянного 

проживания.  

 

Экономика 

 

1. Планируется ли открытие ТОР в районе 

Арсеньевского городского округа 

Создание территории опережающего развития (ТОР) 

на территории Арсеньевского городского округа не 

планируется в связи с отсутствием потенциальных 

инвесторов на реализацию проектов с объемом инвестиций 

более 100 млн.руб. Данное условие является обязательным 

для создания ТОРа. Основной проблемой для инвесторов 

является ограниченность территории, недостаточность 

энергетических ресурсов, транспортная удаленность. В 

настоящее время разработаны инвестиционные проекты, в 

частности Туристический кластер на основе действующей 

горнолыжной базы, которые не реализуются по 

вышеуказанным причинам. 

 

отдел № 529 

Торговля 

 

1. Почему не организован  с/х рынок?  

Где предполагается его открыть? 

 

Отсутствуют организации, желающие  построить (взять в 

аренду) капитальное здание и организовать 

сельскохозяйственный рынок, т.к. такой рынок должен 

функционировать по особым требованиям, 

установленным государством. 

отдел № 529  

отдел № 514 

consultantplus://offline/ref=0458A733B3448B802B6E047A7582BB5F33C093A15FE6532E5D787B9D5787B686824CB95FC9D4C4FEW8P2F
consultantplus://offline/ref=0458A733B3448B802B6E047A7582BB5F33C093A15FE6532E5D787B9D5787B686824CB95FC9D4C4FFW8PEF
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2 Где будет городской «Рынок»? Что за 

реорганизация существующего «Рынка»? 

Будет ли восстановлен продовольственный 

рынок? 

Организация муниципального рынка не планируется в 

связи с отсутствием полномочий у органов местного 

самоуправления  в данной сфере и средств на его 

строительство, организацию и функционирование.  

 Ранее, на основании разрешения администрации 

городского округа юридическое лицо ООО «Рынок» 

осуществляло деятельность  по организации и 

функционированию розничного рынка. на право 

организации розничного рынка   по адресу  ул.    

Островского,2\1.    

В июне 2017 года управляющая компания приняла 

решение прекратить деятельность торгового объекта в 

статусе «розничный рынок». В настоящее время 

заключены договоры с новыми арендаторами данного 

объекта. Частично здание  сдано в аренду  

предпринимателям, ранее осуществляющим в нем 

деятельность. В ближайшее время  начнет работать  

торговая сеть «Радиус». В районе жилого дома по ул. 

Островского,4 администрацией городского округа на 

конкурсной основе  сдано в долгосрочную аренду два 

земельных участка  ООО «Метиз – К» для организации 

продовольственной ярмарки. 

 

        отдел № 516  

коллектив 

инструментального 

отдела 

3 Раньше вместо развлекательного центра 

«Абсолют» и прилегающей к нему территории 

стояли торговые киоски и магазин, а сейчас в 

этом районе очень мало недорогих 

продуктовых магазинов. 

Более низкие цены на продовольствие применяются 

торговыми объектами, которые покрывают свои затраты 

за счет большого товарооборота. Многие магазины 

привлекают покупателей акциями по снижению цен на 

определенные виды товаров.  

В жилом микрорайоне вблизи развлекательного центра 

«Абсолют» расположены два продовольственных 

магазина - «Пегас», «Фаворит». В настоящее время в 

здании по адресу ул.Ломоносова,70 начал 

цех № 134 
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функционировать  универсальный магазин, где в т.ч. 

реализуются продукты питания. Торговая сеть «Радиус»,  

которая вскоре начнет работать в здании бывшего рынка, 

одна из таких компаний.  

 

Спорт 

 

1. Существует ли возможность ремонта 

спортивного зала для секции «Акробатика» в 

школе №7, т.к. старое здание было снесено, а в 

новом нет возможности  готовить спортсменов 

Ремонт в спортивном зале школы № 7 на данный момент 

не предусмотрен. В 2017 году планируется строительство 

крытого тренировочного катка размером 40 на 72 кв. м. с 

пристройкой для занятия акробатикой по адресу: г. 

Арсеньев, ул. Жуковского, д. 54 МБУ ФСЦ «Восток». 

Срок строительства крытого тренировочного катка с 2017 

по 2019 годы. 

 

 

 

- 

Образование 

 

1. Когда прекратятся поборы для ремонтов 

детских садов и школ? 

«Поборы» в образовательных организациях не взымаются. 

В соответствии с Федеральным законом от 11 августа 

1995 года № 135-ФЗ «О благотворительной деятельности 

и благотворительных организациях» образовательная 

организация вправе привлекать добровольные 

пожертвования физических и (или) юридических лиц. 

Статьей 582 Гражданского кодекса Российской 

Федерации для законных представителей 

несовершеннолетних установлен принцип 

добровольности привлечения таких средств, поэтому 

родители учащихся вправе отказаться от их внесения. 

Кроме того, привлечение денежных средств 

осуществляется в соответствии с методическими 

гр.Иванова  

(цех №223) 
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рекомендациями Департамента образования и науки 

Приморского края по личному заявлению 

жертвователя. 

Полиция 

 

1.  Когда прекратятся гонки в ночное время по 

городу и почему полиция не реагирует на эти 

нарушения? 

По информации МОМВД России «Арсеньевский» 

сообщает, что наряды дорожно-патрульной службы 

отдельной роты ДПС ГИБДД МОМВД России 

«Арсеньевский» ежедневно ориентируются на проверку и 

привлечение к административной ответственности лиц, 

устраивающих «гонки» в ночное время по городу. 

Прверкой установлено, что в действиях инспекторов 

дорожно-патрульной службы отдельной роты ДПС 

ГИБДД МОМВД России «Арсеньевский» нарушений 

служебной дисциплины и законности не выявлено  

 

 

гр.Иванова  

(цех №223) 

 

 

 

   Здравоохранение 
 

1. Не хватает врачей. Есть ли планы поменять 

положение, разработаны ли программы для 

привлечения молодых специалистов (гранты, 

жилье).  

Учитывая дефицит медицинских кадров в 

КГБУЗ  «Арсеньевская городская больница» проводится 

постоянная плановая  работа.  Решением Думы 

Арсеньевского городского округа от 25 сентября 2013 г. 

принят муниципальный правовой акт, который 

предусматривает выделение служебного жилья 

медицинским работникам краевых государственных 

бюджетных учреждений здравоохранения, 

расположенных на территории муниципального 

образования. В 2016 году служебное жильё выделено 3 

врачам, в 2015 году 4 врачам, аналогичное количество 

служебного жилья было выделено врачам и в 2014 

году.  Кроме того КГБУЗ «Арсеньевская городская 

 

 

 

 

- 
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больница» производит частичную компенсацию съемного 

(арендуемого) врачами жилья. В 2017 г. 9 врачей 

получают частичную компенсацию аренды жилья из 

средств учреждения, в 2016 году частичную компенсацию 

аренды получали  6 врачей.В соответствии с Федеральным 

законом от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в 

Российской Федерации», постановлением Правительства 

Российской Федерации от 27.11.2013 № 1076 «О порядке 

заключения и расторжения договора о целевом приеме и 

договора о целевом обучении» КГБУЗ «Арсеньевская 

городская больница» использует возможность целевой 

подготовки медицинских кадров в Тихоокеанском 

государственном медицинском университете (далее – 

ТГМУ).  В настоящее время  в ТГМУ  в рамках целевой 

подготовки проходят обучение 13 студентов, которые 

после завершения полного курса подготовки прибудут на 

работу в КГБУЗ «Арсеньевская ГБ». Один студент  после 

прохождения интернатуры, приступил к работе в 

учреждении в 2016 году. В августе 2017 г. приступит к 

работе участковый врач - педиатр. В 2017 г. заключено 13 

договоров   в рамках целевой подготовки для обучения в 

ТГМУ по программам специалиста. Отделом кадров 

больницы ежемесячно в Центр занятости населения г. 

Арсеньева, подаются сведения о потребностях в 

работниках. Кроме того ежемесячно на официальном 

сайте ГУАЗ ПК МИАЦ г. Владивостока размещается 

информация о потребностях в кадрах. 

2.  В городской больнице нет горячей воды,  

а там люди лежат по несколько недель, будут 

ли установлены  бойлеры для нагрева воды.  

Бойлеры для нагрева воды установлены в каждом 

отделении.  

 

- 

3. Будет ли медицина реально бесплатной? Постановлением Губернатора Приморского края от коллектив 
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(идешь по талону и мед. полису и все равно 

платишь за каждую услугу). 

30.12.2016 г. № 627-па «О территориальной программе 

государственных гарантий бесплатного оказания 

гражданам медицинской помощи в Приморском крае на 

2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов» 

утверждён перечень медицинских организаций, 

участвующих в реализации территориальной программы, 

в том числе территориальной программы обязательного 

медицинского страхования. Услуги, которые не входят в 

перечень программы  государственных гарантий 

бесплатного оказания гражданам медицинской помощи, 

предоставляются платно. На территории Арсеньевского 

городского округа первичную медико-санитарную 

помощь застрахованному населению города оказывают 

две организации: КГБУЗ «Арсеньевская городская 

больница» и поликлиника ОАО «Арсеньевская 

авиационная компания «Прогресс» имени Н.И. 

Сазыкина».  Стоматологическая городская поликлиника 

предоставляет специализированную помощь 

застрахованному населению. Работники ААК «Прогресс» 

прикреплены к поликлинике ОАО «Арсеньевская 

авиационная компания «Прогресс» имени Н.И. 

Сазыкина». При оказании медицинской помощи в рамках 

программы государственных гарантий бесплатного 

оказания гражданам медицинской помощи гражданин 

выбирает медицинскую организацию, в том числе по 

территориально-участковому принципу, не чаще чем один 

раз в год (за исключением случаев изменения места 

жительства или места пребывания гражданина). При 

необходимости  консультации узкими специалистами в 

КГБУЗ «Арсеньевская городская больница» необходимо 

получить направление по ф057/у с девятизначным 

номером от врача терапевта поликлиники ОАО 

инструментального 

отдела  

4. Почему для работников завода и горожан 

делается разделение при первичном 

посещении узких специалистов? В 

регистратуре КГБУЗ работников завода сразу 

отправляют за мед. помощью в заводскую 

поликлинику или предлагают оказать услуги 

платно. Сюда же входит и посещение кабинета 

ФГДС. Для справки, стоматологическая 

поликлиника города не делает разделений на 

граждан в зависимости от их места работы. 

цех № 206 
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